Reunión de la Comisión Permanente



11 - V - 56

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación relación de cuentas semanales por 38.433'45 pesetas.

Seguidamente los señores asistentes quedan enterados de la invitación, recibida de Calella, para concurrir al APLEC DE LA SARDANA de 1956, que tendrá lugar el día 3 de Junio próximo.

Dada cuenta del escrito recibido de la Cámara Oficial Sindical Agraria, sobre aportación municipal para el mavor éxito del Stand Masia catalana, en la III Feria Internacional del Campo a celebrar en Madrid, y de la recomendación del Gobierno Civil para que se apoye dicha organización, se acuerda contribuir con la misma cantidad que en el pasado año.

Leída la instancia y Memoria que adjunta D. César Alonso Ruíz de Loyzaga, en cuyos escritos aclara algunos extremos de su anterior petición para instalar un Terreno Oficial de Camping en las cercanías de esta ciudad, por unanimidad se acuerda denegar la autorización solicitada por cuanto la Corporación entiende que el lugar escogido no es adecuado para los fines propuestos por su inmediata proximidad al casco urbano, por las probables deficiencias que encontrarán en el suministro de agua potable, dada la altura del terreno y la falta de red de distribución. por las dificultades en el aparcamiento de coches habida cuenta de que el solar solo tiene una cabida de media vesana aproximadamente, pero sobre todo, y este es el principal motivo del acuerdo denegatorio por considerar totalmente improcedente la solución propuesta para expulsar las aguas residuales, excretas y basuras del Camping en proyecto.

Sobre la que eleva D. Francisco Pujol Masferrer referente a la colocación de rótulos del Hotel Montjoi próximo a inaugurarse, se acuerda autorizar solamente la instalación de los dos rótulos indicadores del Hotel en los sitios indicados en el croquis, en la parte correspondiente al Paseo Marítimo, el primero junto a la cuneta y paralelo al Paseo y el segundo en el muro de piedra, pues en cuanto al Paseo del Mar, cae dentro de la prohibición acordada hace algunas sesiones pasadas.

Se acuerda pase a estudio de la Comisión M. I. de Hacienda la solicitud del arrendatario del Bar Marina, situado en el Hotel del mismo nombre, sobre señalamiento de tipo fiscal del concierto para el pago de Subsidios y Exacciones.

En vista de la que presenta D. José Gil Sánchez, sobre autorización para instalar un Kiosko para la expedición de COCA-COLA, se acuerda autorizarle, pero emplazándolo en la Emplanada de los Feriantes, y solo hasta fin de Septiembre.

Acto seguido se acuerda contribuir a la Suscripción Nacional del Homenaje a Su Santidad el Papa Pio XII, que será satisfecha con cargo al Capítulo de Imprevistos, por conducto del Banco de Crédito Local de España.

Acuerdo de nombramiento de Comisionado para asistir al juicio de revisión de mozos del actual reemplazo y anteriores, en Gerona el día 23 del corriente.

Asimismo se acuerda queden pendientes sobre la mesa las peticiones de puestos fijos del Mercado para la venta de pescado, hasta que se terminen las obras, y se conozcan el número y situación de las disponibles, aceptando con ella el dictámen del Sr. Director del Mercado Cubierto. También se acuerda adquirir un Compresor para el Matadero municipal y que se gestione la instalación de corriente alterna en dicha dependencia municipal.

ETARI

Nocrológica — El pasado día 9 falleció en nuestra ciudad el conocido industrial Dn. Pedro Arará Planellas. Transmitimos a su Sra. esposa, hijos, hermano y a la razón social PEDRO ARARA PLANE-LLAS, nuestro más sentido pésame.

Boda. - En el momento de salir este número a la calle habrán contraído matrimonio nuestro amigo Luis Hermida Macaya con la distinguida Srta. Concepción Serra Soler; marchando a Suiza en viaje de novios.

Les deseamos toda suerte de felicidades.

Agrupación Romea — Coincidiendo con la festividad de Ntra. Sra de los Desemparados. Patrona de aquel centro benéfico, en la mañana del pasado domingo día 13, la Agrupación Romea visitó las dependencias del Asilo Surís obsequiando a sus ancianos con una escogida selección de fragmentos literarios recitados e interpretados por algunos de sus más destacados elementos.

La simpática fiesta que resultó sumamente agradable para unos y para otros fué cerrada con un vino español en el transcurso del cual se estudió la conveniencia de repetir la visita todos los años por las mismas fechas.

Próxima inauguración de de una Biblioteca pública.

El lunes día 28 del mes en curso, será bendecida e inqugurada la Biblioteca pública, que la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha instalado en el primer piso de su Sucursal en nuestra ciu-

Mucho nos place poder informar a nuestros lectores sobre este aspecto cultural de la localidad, pues hay que tener en cuenta que además de disponer de un inmejorable centro de lectura, la ciudad se verá agraciada con la Casa de la Cultura en la propia entidad, donde se darán conferencias, proyecciones, cursillos y demás actos inspirados todos ellos en el bien

espiritual de nuestra querida población.

Del rodaje de «El Jardinero Español». - Van dando fin los trabajos del filmaje de esta cinta inglesa. Han sido rodadas las escenas del consulado inglés en San Jorge. que fué en realidad la fachada de la propiedad de los Sres Ribot, sita en el Paseo del Mar. En Calonge han sido rodadas buen número de escenas destacando de entre ellas unas en las cuales se pescaba en un río. Dejando a un lado la ficción del cine, diremos que eran, la conocida «riera de Calonge» y los peces truchas congeladas a las cuales se había atado un invisible hilo en la cola, con el fin de dar, al salir del agua, y gracias a sabios tirones, la sensación de movimientos estertóricos, como si la vida no se les hubiese escapado muchos días antes.

En Romanyá, han sido asimismo rodadas varias escenas, entre ellas unas de Iluvia artificial en la cual colaboraron elementos locales. Estas escenas, según información vinieron a costar unas 20.000 ptas. Y puestos ya en el plan de informar diremos que en Palamós se está terminando un frontón a base de «novopán» para rodar en él las escenas que estaban proyectadas para Motrico, y que tendrán aproximadamente unos dos o tres días de duración, siendo el coste aproximado del frontón de 200.000 ptas. La ficción no ha podido sin embargo librar a un operador de su dolencia, siendo preciso su traslado a Gerona en ambulancia.

las obras de la Plaza de Toros. - Muy adelantados están las obras de la plaza de toros que se está construyendo en terrenos cercanos al siempre lamentablemente desaparecido «Ateneo de Mnt. Santos» actual Corchera Catalana. Está prevista la inauguración de la plaza, para los primeros días de julio, si bien se desconocen los diestros que formarán el cartel.